

EXTRAORDINARIO

A

LA REGION EXTREMENA

Servicio telegráfico

Noticias desmentida

(Madrid 23 (14'45

Los liberales desmienten la noticia de que hayan hecho una coalición con los demócratas que acaudillan Lopez Dominguez y Canalejas.

Dicen que lo que únicamente puede afirmarse es que se han suavizado las relaciones entre liberales y demócratas, que antes adolecían de tirantez.

Cámara popular

El Congreso se muestra animadísimo.

Hay gran concurrencia de diputados.

En la sesión de esta tarde el diputado radical Rodrigo Soriano interpe- lará al Gobierno sobre la subvención concedida á la sociedad africanista.

Una real orden

El ministro de la Gobernación señor La Cierva ha dictado una real orden disponiendo que las agencias telegráficas y los corresponsales de los periódicos se pongan al corriente en el pago de la contribución, para poder telegrafiar pagando la mitad de la tasa.

Noticias de Portugal

Según cartas recibidas de Portugal el Gobierno que ejerce la dictadura está dispuesto á apretar más los tornillos en materia de reuniones públicas y con relación á la prensa.

Cree que contando con la fidelidad del ejército puede llegar hasta los últimos límites.

No podía suceder otra cosa

Los Ayuntamientos de casi todas las capitales de provincia encuentran grandes dificultades para nivelar los presupuestos para el año próximo.

La desgravación de los vinos coloca á los Ayuntamientos en una situación muy difícil bajo el punto de vista económico.

Descanso

Se cree que las Cámaras descansarán de las tareas durante tres semanas ó sea desde el 21 de Diciembre al 10 de Enero.

Esto sucederá en el caso de que los presupuestos estén aprobados para dicho día 20 de Diciembre.

Local y Regional

En el pueblo de Garrovilla hay gran disgusto por haberse rematado á la exclusiva—caso que con anterioridad nunca ha sucedido allí— los derechos de consumos.

Este disgusto se exteriorizó el día 8 del corriente, en que gran número de vecinos se personaron en las casas consistoriales y, según parece, rompieron la documentación referente á dicho impuesto de consumos.

El domingo 10 se publicó un bando por el Alcalde, haciendo saber que el rematante hacia renuncia de sus derechos ó dejación del remate, y esto fué causa de que por el pronto se restableciera la tranquilidad; pero como se reconcentró en la Garrovilla alguna fuerza de la Guardia civil, témese que lo de la renuncia del rematante se indicara para calmar los ánimos, y que pasado algún tiempo ha de pre-ender aquél que el remate surta todos sus efectos, lo cual, si llegara á suceder, sería motivo quizás de un conflicto grave.

De esperar es que para evitarlo hagan las autoridades, dentro del límite de sus atribuciones, cuanto sea posible, y que el rematante, si desea sinceramente que reine en el pueblo completa tranquilidad, haga constar su renuncia en forma legal, á fin de que después se pueda establecer para el cobro del impuesto el sistema que siempre hubo en dicha localidad, sin que nadie formulara la menor queja.

Ha venido á Badajoz nuestro amigo D. Pedro Sanchis, primer teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Alburquerque.

Hoy probablemente saldrán para Madrid el Alcalde Sr. Soriano, el teniente de Alcalde D. Leopoldo Robles y el concejal D. Félix Sardiña, que componen la Comisión designada por el Ayuntamiento para gestionar varios asuntos que al mismo interesan.

La subida en el precio del pan hace más crítica la situación de las clases pobres.

Ayer falleció en esta capital el conocido y laborioso industrial D. Clemente Alonso.

A su desconsolada esposa é hijos, y á sus sobrinos nuestros amigos D. Miguel y D. José Banco Alonso, damos el pésame por la irreparable pérdida que acaban de sufrir.

La conducción del cadáver desde la casa mortuoria Montesinos, 11, á la capilla de San Sebastian, tendrá lugar á las cuatro y media de la tarde de hoy.

Teatro

Función para hoy:
Por la tarde:
Ahor en soifa.
El duo de la africana.
El perro chico.
Por la noche á las ocho y media:
Badajoz por dentro.
El Marquesito, (estrano).
La guardia amarilla.

Se encuentra enfermo de algún cuidado, nuestro corresponsario D. José Maria, padre político de D. Tomás Cordovilla.

Deseamos su pronto y completo alivio.

Fumad el papel JOB ó dejad de fumar

De venta en todos los estancos. Unicos representantes para la provincia de Badajoz, Rodriguez y Cordero, 17, Melendez Valdés, 17.

Se halla restablecido de su dolencia nuestro querido amigo y correligionario D. Vicente Martínez.

A un sastre que vive en la calle de Santa Lucía, le susrajaron hace pocos días algunas ropas, que según parece fueron empañadas en una casa de préstamos.

La guardia civil ha detenido á los presuntos autores del hurto.

Lotería de Navidad

En la Administración de lotería de la calle de San Juan, se han recibido muchos billetes para el sorteo que ha de celebrarse el 23 de Diciembre.